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３月臨時議会の概要

当日いただいた意見など アンケート結果
【感想】
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３月臨時議会を３月３０日の１日間の期間で開催し
条例の一部改正議案を可決しました

　３月臨時議会を３月30日に開催しました。
　市長から「鈴鹿市消防団員等公務災害補償条例の一部改正について」の議案が提出され、提案
説明の後、提出議案を総務委員会に付託し、議案の審査を行いました。その後、本会議が再開さ
れ、付託議案について総務委員会委員長から審査結果の報告があり、採決の結果、可決しました。
最後に、４月29日までを休会とすることを決定し、散会しました。

　高校生を対象とした議会報告会を、１月27日、29日、30日に、石薬師高校、神戸高校、飯野高
校、稲生高校の４校で開催しました。それぞれ、第１部では議会についての説明、第２部では意
見交換を行い、高校生の皆さんが日頃、市政に感じている意見や、これからの鈴鹿市に望むこと
を聞かせていただきました。

鈴鹿市消防団員等公務災害補償条例の一部改正について議案第30号

議決一覧（３月臨時議会）

高校生対象議会報告会を開催しました

全会一致で可決した議案

「通学路が暗く狭いため不安を抱えて通学
　している。街路灯などを設置できないか」
「バスの本数が少なく、最終が早すぎるの
　で改善してほしい」
「保育士になりたいが、子どもを育てる環　
　境はどのように考えているか」
「スポーツできる環境、施設の充実につい　
　て、どのように考えているのか」
「学校当たりの児童生徒数が多いと、子ど　
　もたち一人一人のメンタルケアができな　
　いのでは。学校を増やせないか」
「モータースポーツの普及について、どの　
　ように取り組んでいるか」

高校生対象議会報告
会の実施結果は議会
ホームページに掲載
しています。ぜひご
覧ください。

【自由記述欄から】
〇学校付近の気になって
いたことを議員に伝える
ことができてよかった。
〇市議会がどのような仕
事をし、自分たちがどの
ように市議会に関わるこ
とができるのかも知るこ
とができたので、これか
らは選挙に投票すること
などで関わっていきたい
と思う。
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